

# E M P E Z A R

## EL FESTIVAL DE TEATRO DE ALMAGRO A T.V.E.

El Ministerio de Cultura, la dirección del Festival de Teatro de Almagro y Televisión Española podrían suscribir un acuerdo para el pase por la pequeña pantalla de las obras escenificadas en el Corral de Comedias, el claustro de los Dominicos y la Iglesia de San Agustín correspondientes a la VIII edición de esta muestra internacional a celebrar en 1985.

Según el director del Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro, César Oliva, estas negociaciones se han mantenido con anterioridad sin resultados positivos hasta el momento.

En la edición del certamen correspondiente a 1984, las obras escenificadas han sido grabadas en video para su posterior pase privado e inclusión dentro de los coloquios teatrales que, sobre el Festival, se han realizado.

De prosperar esta iniciativa, el Festival recibiría un apoyo importante por parte de Televisión Española, extendiendo su audición y cobertura, ampliándose el número de espectadores y la difusión del mismo.

## LOS MEDICOS NO QUIEREN FICHAR

La instalación de relojes electrónicos en la Residencia Sanitaria "Virgen de Alarcos" de la Seguridad Social, para el control de la jornada laboral de sus trabajadores, no ha sido acogida con entusiasmo por el personal facultativo de la clínica.

Los médicos de la Residencia Sanitaria se han opuesto al funcionamiento indiscriminado de estos controles electrónicos aduciendo problemas horarios. Los mencionados relojes se encuentran ya instalados, así como sus compartimentos para fichas.

El hecho de "fichar" era considerado por los responsables nacionales

de la Seguridad Social como uno de los principales objetivos de la reforma sanitaria, entendiéndose que el gasto que originaba la instalación de estos artilugios electrónicos se compensaría con una elevación de la productividad dentro de ambulatorios y clínicas, y con ello se mejoraría la calidad de la asistencia.

Por otro lado, este sistema electrónico de control del horario laboral ha sido introducido en el Hospital Provincial y el Hospital Psiquiátrico.

## "EL PREGONERO MANCHEGO"

Un grupo de muchachos de Argamasilla y Puertollano han puesto en los buzones de muchos hogares manchegos un periódico—guía del anunciante que, bajo el titular de cabecera, "El Pregonero manchego" ofrece una variada gama de firmas comerciales de la provincia, anuncios varios, programas de televisión y hasta pasatiempos.

La idea, aunque adolece de falta de medios, parece cuando menos arriesgada y lo que pretende ser guía—publicitaria provincial se queda en cuatro páginas en blanco y negro con anuncios variados y una serie de intenciones comerciales que no van más allá.

No obstante, el número de anunciantes de Puertollano y comarca y Ciudad Real es importante y la iniciativa pudiera cuajar, con lo que dispondríamos de una guía orientativa de anunciantes de Ciudad Real provincia.

## RECLUSOS ULTRADERECHISTAS

Los reclusos ultraderechistas que permanecían en la prisión provincial de Ciudad Real han sido trasladados definitivamente a otros centros del Estado Español, entre los que se encuentran Cartagena y Alcalá.

Según nuestras noticias, tanto los presos juzgados por el denominado "caso Atocha", como los condenados por otros delitos políticos en los que se pudo comprobar alguna connotación ultraconservadora, no se encuentran ya en la prisión provincial.

Como se recordará, algunos integrantes de estos colectivos de presos de ideología fascista o ultraderechista protagonizaron violentos sucesos en la prisión provincial durante su estanciamiento.

cia, haciendo de la vida diaria de la prisión, una situación excepcional.

Por otro lado, José Fernández Cerra y Carlos García Juliá, condenados a 193 años cada uno por la matanza de Atocha, como autores de un asesinato consumado de cuatro personas y otros asesinatos frustrados de otras cuatro, han recibido la autorización del juez de vigilancia para disfrutar de ciertos permisos ocasionales. Esta última medida ha causado estupor en medios políticos.

## RADIO LIBRE EN CIUDAD REAL

Sin prisas pero sin pausas, un grupo de aficionados independientes están gestionando la instalación en Ciudad Real capital la que será en el futuro la primera Radio libre de la provincia. Hasta el momento se trabaja en la creación del equipo consiguiente y se mantienen contactos para comenzar a emitir en los próximos meses. Esta iniciativa, de confirmarse en todos sus términos, vendría a sumarse a las ya existentes en nuestra región y concretamente en Albacete y Cuenca, donde desde hace tiempo existen Radios de estas características.

Hasta el momento existen Radios libres en numerosos puntos de la geografía española. Unas 30 ó 40 en total, distribuidas por todas las regiones y especialmente en Madrid (Onda Verde), Valencia (Radio Klara), Barcelona (La Veu Impertinent y Radio Agora), Málaga, Oviedo, Murcia, y Valladolid. Algunas de ellas como Radio Klara de Valencia y Onda Verde de Madrid han sido clausuradas por la Administración por ser consideradas "piratas", es decir, no tener asignadas las frecuencias oportunas. Otro tanto ha sucedido a otras iniciativas como las de Bilbao (Radio Txomin Barullo) o Radio Basura de Alsasua.

Los promotores de Radios Libres, constituidos en Coordinadora manifiestan no ser piratas ("No llevamos parche en un ojo, ni tenemos barco. Además nuestros teléfonos y direcciones, los conoce todo el mundo"), y piden libertad de instalación y asignación libre de frecuencia, de acuerdo con las libertades garantizadas en la Constitución.

Por lo demás, dichas Radios tienen un acusado sentido marginal, no emiten publicidad y se ocupan de cuestiones populares y locales.